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	Le candidat n'a pas compris le document. Il n'en a repéré que des éléments isolés, sans parvenir à établir de liens entre eux. Il n’a pas identifié le sujet ou le thème du document.
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Très peu en relation avec le titre…
La personne parle d’une élection qui est protestée !

On parle de gens qui défilent avec des pancartes.

	A1
Le candidat est parvenu à relever des mots isolés, des expressions courantes et à les mettre en relation pour construire une amorce de compréhension du document.
Le candidat a compris seulement les phrases/les idées les plus simples. 
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	Il y a deux reporters/journalistes
Président Trump en Amérique  c’était une surprise
La population dit que ce n’est pas leur président. On parle d’Obama et de Clinton. Des pancartes sont brandies.
On parle de protestataires la nuit dans beaucoup de villes américaines
Il y a de la violence, on déclenche des feux….
Les  mécontents sont allés à la Maison Blanche

	A2
Certaines informations ont été comprises mais le relevé est incomplet, conduisant à une compréhension encore lacunaire ou partielle.
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	A1+
Deux jours après la victoire de D.Trump lors des elections américaines, des vagues de manifestants déferlent dans plusieurs villes américaines ( 40) jusque devant la Maison Blanche et bloquent la circulation.  
Malgré les appels au calme de Clinton et d’Obama, des gens sont violents et mettent le feu et sont arrêtés par la police. Cela se passe à NY, Chicago ou  Seattle. Ils disent que ce président ne les représente pas car il est raciste et ils ne resteront pas silencieux. Ils brandissent des pancartes anti Trump car cet homme divise tout le monde. 


	B1
Les informations principales ont été relevées.
L’essentiel a été compris.
Compréhension satisfaisante.
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	A2+ 
+depuis mardi 8 novembre 2016, des milliers de manifestants (dont 10.000 à NY mercredi soir) scandalisés par l’election de D. Trump  ont défilé la nuit dans plus de 40 villes américaines de Kansas city à Seattle (côte ouest) en passant par Chicago ou New York, provoquant des perturbations sur la circulation et des douzaines d’arrestations
-Trump divise la société américaine
Sur la côte ouest dans la nuit de mercredi , des incendies ont été allumés et des arrestations ont eu lieu. La circulation dans ces villes, comme à Chicago ou New York a été interrompue. Beaucoup d’arrestations ont eu lieu à New York également.



	B2
Des détails significatifs du document ont été relevés et restitués conformément à sa logique interne.
Le contenu informatif a été compris ainsi que l’attitude du locuteur (ton, humour, points de vue, etc.). Compréhension fine.
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	B1+
-environ 10.000 manifestants à New York et des milliers ailleurs expriment leur frustration depuis mardi 8 novembre 2016, jour de l’election de Trump qui ne représente pas leurs valeurs et leurs idéaux.
Des milliers d’autres se sont aussi réunis autour de la Tour Trump de Chicago et ont bloqué la circulation dans les rues. 
-raisons : Trump divise les minorités, les femmes, les homosexuels, la société tout entière.
-les manifestations ont tourné mal, il y a eu des affrontements avec la police et des incendies sur la côte ouest des Etats Unis, conduisant à des douzaines d’arrestations dit Arielle la journaliste. 
-65 arrestations ont eu lieu à NY près de la Tour Trump pour désordre sur la voie publique.







American protest Trump’s election  Channel One News 11/11/2016    2’16
Keith: Okay, Arielle, Donald Trump's surprise victory was a huge win for his supporters, but, as we are seeing over the past two days, it has also sparked protests across the U.S. 
Arielle: Yeah, Keith. Thousands of anti-Trump demonstrators marched through the night. Dozens were arrested, and traffic was disrupted in nearly 40 cities.
A second night of protests in cities across the country: Thousands have taken to the streets over the last few days to voice outrage over the election of Donald Trump. Chants of "not my president" stretched from Kansas City to Seattle to right in front of the White House.
Desiree Cormier: He does not represent our values, he does not represent our ideals, he does not represent this country, and we won't be silent. We will hold him accountable.
Arielle: Although President Obama and Secretary Clinton called for unity, many continued to express their frustration with Tuesday night's results. Thousands gathered outside Chicago's Trump Tower Wednesday night, where demonstrators shut down streets.
Protestor: He is dividing us, he is dividing minorities, he is dividing women, he is dividing gays, he is dividing the very social fabric of this world.
Arielle: Some protests have turned violent. On the West Coast, protestors set fires and  faced off with police Wednesday night, and up to 10,000 people packed the streets of midtown New York holding anti-Trump signs and blocking traffic. About 65 were arrested near Trump Tower, mostly for disorderly conduct. 
Protestor: He's a racist, homophobic, xenophobic nightmare — misogynist nightmare, and he doesn't represent the values that I know to be American values.
Arielle: But some of the most moving protests were led by students — many not old enough to vote. Hundreds of high school and college students in several states walked out of class this week. 
Student: I fear for my friends — all of my friends. I have immigrant friends, LGBT friends, black friends — all types of friends, you know what I'm saying? Like, this is affecting everybody else but the people that don't really see this, like, as something that can affect them.
Arielle: We can expect to see more demonstrations tonight and stretching into the weekend across the country. Arielle Hixson, Channel One News. 

